

ABSTRAK

Mira Nandita Nainggolan. Nim 3173122025. Tahun 2021. Judul Skripsi: Maraknya Lapak Judi Rumahan Di Lingkungan Baktilama Kelurahan Binaraga Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui serta menjelaskan mengenai fenomena Maraknya Lapak Judi Rumahan di Lingkungan Baktilama. Adapun tujuan yang dibahas ialah pertama latar belakang digunakan rumah tinggal sebagai lapak judi, kedua aktivitas penduduk dalam lapak judi rumahan, ketiga dampak dari maraknya lapak judi rumahan, dan yang terakhir ialah pandangan penduduk mengenai maraknya lapak judi rumahan. Adapun metode penelitian yang digunakan ialah penelitian Kualitatif dengan menggunakan pendekatan Deskriptif yang berfokus di Lingkungan Baktilama, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara, serta dokumentasi. Teori yang digunakan sebagai pisau analisis dalam penelitian ini ialah teori *Anomie*. Adapun hasil dari penelitian menjawab tujuan penelitian yang dimana ketidaksanggupan atau kesulitan sosial ekonomi penduduk menjadi latar belakang munculnya lapak judi rumahan. Aktivitas dalam lapak judi rumahan tidak hanya berkaitan dengan praktik perjudian namun juga peran setiap anggota keluarga dalam mendukung berlangsungnya prakti perjudian, yang dimana peran tersebut mendapat imbalan dari setiap pemain. Maraknya aktivitas judi membawa dampak bagi penduduk setempat yang mengakibatkan kekhawatiran dalam diri masyarakat, serta memunculkan penyimpangan lainnya seperti pencurian dan pertengkaran dalam rumah tangga, dengan berbagai dampak yang muncul dari maraknya Lapak Judi Rumahan. Pandangan penduduk terhadap keberadaan lapak judi meskipun mengkhawatirkan mereka lebih memilih tidak ikut campur terhadap pilihan pemilik lapak, penduduk lebih memilih untuk mengontrol masing-masing anggota keluarga mereka agar tidak terjerumus, hal tersebut dikarena rasa kasihan penduduk kesulitan sosial ekonomi yang di alami oleh para pemilik lapak.

Kata Kunci: Marak, Lapak Judi, Rumah Tinggal